

¿Accidente de coche sin señalización urbana?

Escrito por nandetti4 - 26/03/2013 10:41

hola buenas, soy nuevo en el foro.. no se si esta bien colocado dicha pregunta.. lo siento si esta mal.. con el tiempo iré acostumbrandom al foto.. gracias.. leuento... ayer por la noche a eso de las 9 y media, donde ya es totalmente de noche circulaba con mi coche por una incorporación a una avenida (en málaga) y a esto que me encuentro con una sorpresa, una boqueta en medio del carril de unos 50 centimetros de ancho y una reja de una alcantarilla de forma vertical, saliendo del boquete casi en su totalidad, por lo que logicamente al NO estar SEÑALIZADA y con una iluminacion en la vía nefasta... y por consiguiente... nadie se espera que en pleno año 2013 te vayas a encontrar en una vía algo semejante... pues choque contra ella, saltando la alcantarilla hacia arriba y proyectando contra mi luna delantera y dejandola para tirarla , dirección jodida, luna jodida focos jodidos, y lo peor yo y mi pareja con el cuello jodidos y la espalda. Llame a la policia , ambulancia y tal, puse la correspondiente denuncia, tomaron parte del asunto.. y me dieron en principio la razon, ya que no estaba señalizada tan semejante barbarie , gracias a dios unos chicos que habia por allí estaban haciendo fotos antes de que yo pasase para llamar a la policia y advertirlo , por lo tanto tengo esas fotos para enviarselas de "regalito" al seguro y al ayuntamiento a quien haga falta.. me gustaria que alguien me explicase que pasa en estos casos.. gracias y un saludo.

Re: ¿Accidente de coche sin señalización urbana?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 27/03/2013 10:00

Buenas

Respondido ya en:

-
<http://foro.preguntasfrecuentes.net/foros/coches/3084-seguros-de-coche-e-indemnizacion-por-siniestro-o-accidente?limit=8&start=1008>

Salu2
